



ROSARIO MEDITADO

Misterios de Gozo

lunes y sábado

En el primer Misterio de Gozo contemplamos
el anuncio del Ángel a María

Del Evangelio según Lucas (1, 30-33)

El ángel dijo: «*No temas, María, porque has encontrado gracia en Dios. He aquí que concebirás en un seno y parirás un hijo, y le pondrás por nombre Jesús. El será grande y será llamado Hijo del Altísimo; y el Señor Dios le dará el trono de David, su padre; y reinará sobre la casa de Jacob eternamente, y su reino no tendrá fin*».

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

También a ti te va repitiendo: «*Praebe cor tuum*», dame tu corazón, hija mía. Por favor, que no se pierda semejante invitación de tan tierno padre! Ábrele, pues, con confiado abandono la puerta de tu corazón. [Ep II]

En el segundo Misterio de Gozo contemplamos
la visita de María a su prima Isabel

Del Evangelio según Lucas (1, 39-42)

En aquellos días, María se levantó y se dirigió rápidamente a la región montañosa de Judá, y entró en la casa de Zacarías y saludó a Isabel. Apenas Isabel oyó el saludo de María, el niño saltó en su seno, e Isabel se llenó de Espíritu Santo, y en voz alta exclamó: «*¡Bendita eres entre las mujeres, y bendito es el fruto de tu seno!*».

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Reflexiona y ten siempre ante los ojos de la mente la gran humildad de la Madre de Dios y nuestra, la cual, a medida que crecían en ella los dones celestiales, siempre profundizaba más en la humildad [...] A medida que crezcan los dones, crezca tu humildad. [Ep II]

En el tercer tercer Misterio de Gozo contemplamos
el nacimiento de Jesús en Belén

Del Evangelio según Lucas (2, 10-14)

El ángel dijo: «*No temáis, he aquí que os anuncio una gran alegría, que será de todo el pueblo: hoy ha nacido en ciudad de David un salvador, que es Cristo Señor. Esta es la señal para vosotros: encontraréis un niño envuelto en pañales, acostado en un establo*». Y de pronto, apareció con el ángel una multitud del ejército celestial que alababa a Dios y decía: «*Gloria a Dios en el cielo y en la tierra paz a los hombres que El ama*».

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

El corazón se siente como bastante pequeño para contener los bienes celestiales; se siente el alma desfallecer ante la presencia de este nuestro Dios hecho carne por nosotros. Apreciemos al Niño Jesús con corazón inmaculado de culpa, para que gustemos cuán dulce y suave es amarlo. [Ep II]



En el cuarto Misterio de Gozo contemplamos
la presentación de Jesús en el templo

Del Evangelio según Lucas (2, 28-32)

Simeone lo tomó en sus brazos y alabó a Dios, diciendo: «Ahora, Señor, puedes dejar que tu servidor muera en paz, como lo has prometido, porque mis ojos han visto la salvación que preparaste delante de todos los pueblos: luz para iluminar a las naciones paganas y gloria de tu pueblo Israel».

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

La santidad es amar al prójimo como a nosotros mismos y por amor a Dios.

La santidad es vivir humildes, desinteresados, justos, pacientes, caritativos, castos, mansos, laboriosos, observadores de los propios deberes solo con el fin de agradar a Dios, y para recibir sólo de Él la merecida recompensa. (Ep II)

En el quinto Misterio de Gozo contemplamos
el hallazgo de Jesús en el templo

Del Evangelio según Lucas (2, 48-49)

Al verlo quedaron sorprendidos y su madre le dijo: «Hijo, ¿por qué nos ha hecho esto? Aquí, tu padre y yo, angustiados, te buscábamos». Y él les respondió: «¿Por qué me buscáis? ¿No sabíais que debo ocuparme de las cosas de mi Padre?». Pero ellos no comprendieron sus palabras.

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Teme no obstante, pero con el temor santo, quiero decir con el que no está jamás separado del amor. Cuando ambos, temor y amor, están unidos entre ellos se dan la mano como dos hermanas para mantenerse siempre en pie y para caminar seguras por los caminos del Señor. [Ep II]



Misterios de dolor

Martes y Viernes

En el primer Misterio de Dolor contemplamos
Jesùs orando en el Huerto de los Olivos

Del Evangelio según Marcos (14, 32-36)

Llegaron a una finca llamada Getsemaní, y él dijo a sus discípulos: "*Sentaos aquí, mientras yo oro*". Junto a él estaban Pedro, Santiago y Juan y comenzó a sentir miedo y angustia. Jesús les dijo: "*Mi alma está triste de muerte. Quédense aquí y velen*". Luego, yendo un poco más adelante, se postró en tierra y oraba para que, si fuera posible, pasase de él esa hora. Y decía: "*¡Abba, Padre, para Ti todo es posible, aleja de mí este cáliz!*" Pero que no se haga mi voluntad, sino la tuya".

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Y así, padre, la amargura de la prueba se suaviza con el bálsamo de la bondad y misericordia de Dios, Viva Dios, que sabe alternar tan maravillosamente alegrías y lágrimas como para conducir el alma por caminos desconocidos hacia el logro de la perfección. [Ep I]

En el segundo Misterio de Dolor contemplamos
la flagelación de Jesùs

Del Evangelio según Mateo (27, 24-25)

Pilato cuando vio que no podía hacer nada y que además la gente se agitaba cada vez más, hizo que le llevaran un poco de agua, se lavó las manos delante de la multitud y dijo: "*¡Son asuntos vuestros!*" Toda la gente respondió: "*¡Que su sangre recaiga sobre nosotros y sobre nuestros hijos!*". Entonces Pilato dejó libre a Barrabás, hizo flagelar a Jesús hasta hacerlo sangrar y luego lo entregó a los soldados para que lo crucificaran.

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Y no te abandones jamás a ti misma; toda tu confianza deposítala sólo en Dios, de él espera toda fuerza y no desees excesivamente ser liberada del estado presente; deja que el Espíritu Santo obre en ti. [Ep II]

En el tercer Misterio de Dolor contemplamos
Jesùs coronado de espinas

Del Evangelio según Juan (19, 2-3)

Los soldados tejieron una corona de espinas, se la pusieron sobre la cabeza y le colocaron una capa de púrpura; luego se ponían delante de él y le decían: "*Salve, rey de los judíos*" y lo abofeteaban.

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

En todo esto te sostengan siempre las razones de la fe y el consuelo de la esperanza cristiana; y, comportándote así, la amargura de la prueba será dulcificada por el Padre celestial con el bálsamo de su bondad y de su misericordia. [Ep II]



En el cuarto Misterio de Dolor contemplamos
Jesùs sube al Calvario

Del Evangelio según Mateo (27, 33-37)

Llegados a un lugar llamado Gólgota, que significa *lugar del cráneo*, le dieron de beber vino mezclado con hiel; pero él, probándolo, no lo quiso beber. Después de haberlo crucificado se repartieron sus vestiduras echándolas a suerte. Y sentados hacían guardia. Sobre su cabeza pusieron el motivo escrito de su condena: "*Este es Jesús, el rey de los Judíos*".

De los escritos de San Pío de Pietrelcina.

¿Qué temes en relación a tu espíritu? Oh, ¿no sabes que Jesús está contigo y es él quien obra todo en ti? Cálmate, no escuches estos miedos vanos e inútiles; llena los vacíos de tu corazón con el amor ardiente por Jesús. [Ep I]

En el quinto Misterio de Dolor contemplamos
la muerte de Jesùs en la cruz

Del Evangelio según Lucas (23, 44-46)

Era alrededor de mediodía, cuando el sol se eclipsó y se hizo la oscuridad sobre toda la tierra hasta las tres de la tarde. El velo del templo se rasgó al medio. Jesús, gritando con una gran voz, dijo: «*Padre, en tus manos encomiendo mi espíritu*». Dicho esto, expiró.

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Siento que todo arde sin fuego; Me siento apretado y atado al Hijo a través de esta Madre, sin siquiera ver las cadenas que me sujetan con tanta fuerza; mil llamas me consumen; Siento que muero continuamente y sigo vivo. [Ep I]



Misterios de Gloria

Miércoles y domingo

En el primer Misterio de Gloria contemplamos
La Resurrección de Jesús

Del Evangelio según Mateo (28, 5-7)

El ángel dijo a las mujeres: «*¡No tengáis miedo! Sé que buscáis a Jesús el crucificado. Pero no está aquí, ha resucitado, como había dicho: venid a ver el lugar donde fue depuesto. Rápido, andad y decid a sus discípulos: Ha resucitado de entre los muertos, y ahora os precede en Galilea; allí lo veréis. He aquí lo que os dije*».

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Déjate guiar por Jesús, asegúrate de que estás bien y siempre te encontrarás bien: Jesús es y será tuyo; eres y serás siempre de Jesús. ¡Gracias siempre a este Dios dulce que nos ama contra todos nuestros méritos! [Ep I]

En el segundo Misterio de Gloria contemplamos
Jesù, resucitado, asciende al cielo

De los Hechos de los Apóstoles (1, 3; 8-9)

El se mostró ante ellos vivo, después de la pasión, con muchas pruebas, apareciéndoseles por cuarenta días y hablándoles del reino de Dios. Y les dijeron: «*Pero recibirán la fuerza del Espíritu Santo que descenderá sobre ustedes, y serán mis testigos en Jerusalén, en toda Judea y Samaría, y hasta los confines de la tierra*». Dicho esto, los Apóstoles lo vieron elevarse, y una nube lo ocultó de la vista de ellos.

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

La paz es la sencillez del espíritu, la serenidad de la mente, la tranquilidad del alma, el vínculo del amor. La paz es el orden, es la armonía en nuestro ser: ella es un continuo goce, que nace del testimonio de la buena conciencia; es la alegría de un corazón en el cual reina Dios. La paz es el camino a la perfección, es más, en la paz se encuentra la perfección. [Ep. I]

En el tercer Misterio de Gloria contemplamos
La venida del Espíritu Santo en el Cenáculo

De los Hechos de los Apóstoles (2, 1-4)

Mientras el día de Pentecostés estaba por terminar, se encontraban todos juntos en el mismo lugar. De improviso, vino del cielo un rugido como del viento que se abate gallardo, llenando toda la casa donde se encontraban. Aparecieron lenguas como de fuego que se dividieron y se posaron sobre cada uno de ellos; y ellos fueron llenos de Espíritu Santo y comenzaron a hablar en otras lenguas, como el Espíritu le daba a cada uno, el poder de expresarse.

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Confiemos siempre en Dios y que la fe viva y los consuelos de la esperanza cristiana nos ayuden, oremos siempre y la paz no tardará en llegar a las naciones. [Ep I]



En el cuarto Misterio de Gloria contemplamos
María asunta al cielo

Del Evangelio según Lucas (1, 46-48)

Mi alma canta la grandeza del Señor y mi espíritu exulta en Dios mi Salvador, porque vio la humildad de su sierva. De ahora en más todas las generaciones me llamarán bendita.

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Me gustaría tener una voz tan fuerte para invitar a los pecadores de todo el mundo a amar a Nuestra Señora. Pero como no está en mi poder, he orado y le pediré a mi angelito que cumpla este oficio por mí. [Ep I]

En el quinto Misterio de Gloria contemplamos
María coronada Reina

Del libro de Apocalipsis (12, 1)

Luego en el cielo apareció una señal grandiosa: Una mujer vestida de sol, con la luna bajo sus pies y en su cabeza una corona de doce estrellas.

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Las puertas externas se abren, y la Madre de Dios entra. Apenas la vieron los beatos, en todo el esplendor de su belleza, llenos de regocijo fueron a su encuentro, la saludaron y la honraron con los títulos más excelsos, se postraron a sus pies, le ofrecieron sus homenajes, y al mismo tiempo la proclamaron su Reina. A la fiesta de los ángeles, se unió la Tríade sacrosanta. El Padre recibe allí a su predilecta y la invita a formar parte de su poder.[Ep. IV]



Misterio de Luz

Jueves

En el primer Misterio de Luz contemplamos
el Bautismo de Jesús en el Jordán

Del Evangelio según Mateo (3, 13; 16-17)

En aquel tiempo, Jesús fue de Galilea hasta el Jordán para que Juan lo bautizara. Apenas bautizado, Jesús salió del agua, y he aquí que se abrieron los cielos y él vio el Espíritu Santo de Dios descender como una paloma y bajar sobre él. Y una voz desde el cielo que dijo: *«Este es mi hijo predilecto, en quien me complazco»*.

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Tengamos fe en que Jesús siempre nos apoyará con su gracia. Luchemos de fuerte con almas fuertes y la recompensa no estará lejos. Ahora consuélense en el dulce Señor, más sabiendo que están haciendo su voluntad en todo. [Ep I]

En el segundo Misterio de Luz contemplamos
Jesús en las bodas de Caná

Del Evangelio según Juan (2, 1-10)

Hubo una boda en Caná de Galilea y estaba la madre de Jesús. Fueron invitados también a la boda Jesús y sus discípulos. Entre tanto, comenzó a faltar el vino. La madre de Jesús le dijo: *"No tienen más vino"* y Jesús le respondió: *"¿y qué quieres que yo haga, mujer? Aun no ha llegado mi hora"*. La madre le dijo a los sirvientes: *"Hagan lo que él les diga"*. Habían allí seis tinajas de piedra para la purificación de los judíos, que contenía cada una dos o tres barriles. Jesús les dijo: *"Llenen de agua las tinajas"*; y las llenaron hasta el borde. Les dijo de nuevo: *"Ahora saquen y llévenlas al encargado del banquete"*. Y ellos se las llevaron. Y como saboreó el encargado del banquete el agua vuelta vino que no sabía de dónde venía (pero lo sabían los siervos que habían sacado el agua), llamó al esposo y le dijo: *"Todos sirven al principio el vino bueno, y, cuando ya están un poco achispados, sirven el de menor calidad; en cambio tú has conservado hasta ahora el vino bueno"*.

De los escritos de San Pío de Pietrelcina.

Ten paciencia al perseverar en este santo servicio de meditar y conténtate con dar pequeños pasos, hasta que puedas tener piernas para correr, o mejor, alas para volar. Conténtate con cumplir la obediencia, la cual no es nunca poca cosa para un alma, la cual fue elegida por Dios, y resígnate, por ahora, a ser una pequeña abeja de colmena, la cual se volverá una gran abeja para fabricar miel. [Ep. III]

En el tercer Misterio de Luz contemplamos
el anuncio del Reino de Dios y la invitación a la Conversión

Del Evangelio según Marcos (1, 14-15)

Después que Juan fue arrestado, Jesús se dirigió a Galilea predicando el Evangelio de Dios y decía: *« El tiempo está cumplido y el Reino de Dios está cerca. Convertíos y creed en el Evangelio »*.



De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Jesús dijo: "Si no actúas como niño, no entrarás en el reino de los cielos". Pero antes de enseñárnoslo con palabras, él mismo lo había practicado con hechos. Se convirtió en un niño y nos dio la sensación de esa sencillez que él también habría enseñado con palabras. [Ep I]

En el cuarto Misterio de Luz contemplamos *la Transfiguración de Jesús en el Monte Tabor*

Del Evangelio según Marcos (9, 2-7)

Seis días después, Jesús tomó a Pedro, Santiago y Juan, y los llevo a ellos solos a un monte elevado. Allí se transfiguró en presencia de ellos. Sus vestiduras se volvieron resplandecientes. Entonces una nube los cubrió con su sombra, y salió de ella una voz: «*Este es mi Hijo muy querido, escúchenlo*».

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Me devora el amor de Dios y el amor al prójimo. Dios siempre está fijo en mi mente e impreso en el corazón. Nunca lo pierdo de vista. [Ep I]

En el quinto Misterio de Luz contemplamos *la institución de la Eucaristía*

Del Evangelio según Mateo (26, 26-29)

Mientras ellos comían, Jesús tomó el pan, y pronunciando la bendición, lo partió y lo dio a sus discípulos diciendo: "*Tomen y coman, este es mi cuerpo*". Luego tomó el cáliz y después de haber dado gracias, lo dio a sus discípulos diciendo: "*Beban todos, porque esta es mi sangre de la Alianza, derramada por muchos, en remisión de los pecados. Yo les digo que desde ahora no beberé más de este fruto de la vid hasta el día en el cual lo beba de nuevo con ustedes en el Reino de mi Padre*".

De los escritos de San Pío de Pietrelcina

Acerquémonos a recibir el pan de los ángeles con gran fe y con nuestra alma ardiendo de amor y esperemos que este dulce amante de nuestras almas nos consuele en esta vida con el beso de su boca. Felices nosotros si llegamos a recibir en esta vida el consuelo del beso del Señor! Entonces si que sentiremos que nuestra voluntad está siempre ligada a la de Jesús. [Ep II]